

Esslingen im Gemeindeclick

Liebe Leserinnen und Leser,
an dieser Stelle informieren wir Sie
in jeder Ausgabe **kostenlos** über
Esslinger Veranstaltungen, Feste
oder andere Anlässe, von denen
aktuelle Videoclips im Internet un-
ter

www.gemeindeclick.de

zu sehen sind. Den Webcode fin-
den Sie jeweils am Ende des ent-
sprechenden Berichts im Blättle in
einem blau hervorgehobenen
Feld. Wenn Sie ein Videoclip an-
schauen wollen: www.gemeindeclick.de im Internet aufrufen, im
entsprechenden Feld den Web-
code eingeben und los geht es.
Viel Spaß!

Diese Woche aktuell:

„Charity Halloween Dance Night
2012“ - Mega-Party auf dem Zollberg
WEBCODE T5106044956

Zehnte Esslinger Musiknacht in der
Innenstadt - Heiße Stimmung nach
kühlem Wintereinbruch
WEBCODE T8048711851

Landeskindertreffen der DLRG-Ju-
gend Württemberg - Junge Wasser-
ratten mutieren zu Künstlern
WEBCODE T1389682463

Aus vergangenen Wochen:

Lange Nacht der Wissenschaft - Tag
der offenen Tür im Kleinformat
WEBCODE T2719243742

Erster Weltmädchentag der Vereinten
Nationen in Esslingen - Fanal für
Mädchen auf der Schattenseite der
Erde
WEBCODE T3829916859

40 Kulturaktionen an 26 Orten - Ess-
lingens Kultur in großer Bandbreite
WEBCODE T9749168082

Klicken Sie
mal rein!
GEMEINDE **KLICK** .DE

Auf www.gemeindeclick.de können Sie
kostenlos noch mehr zu den Beiträgen
mit Webcode sehen. Einfach Webcode
im vorgesehenen Feld eingeben und
staunen - Viel Spaß!

Eldorado Phoenix Dancers feiern für einen guten Zweck 1.300 Euro für die Clown-Doktoren



Hingucker Halloween-Kostüme: Ivonne Thilemann (ganz links) ist seit langen Jahren bei den Eldorado Phoenix Dancern aktiv

Megaparty auf dem Zollberg: Rund 100
Gäste lockte am vergangenen Samstag
die „Charity Halloween Dance Night“ ins
Waldheim. Prächtige Tanzdarbietungen
boten eine Augenweide. Veranstalter wa-
ren die Eldorado Phoenix Dancers (EPD).

Der Abend spielte 1.300 Euro ein, der Erlös speist sich aus Eintrittsgeldern, Tombola-Losen und Geldspenden. Der Betrag fließt an das Projekt „Clown-Doktoren“ in der Esslinger Kinderklinik. Vom Doktoren-Team bot Dr. Pumuckl alias Tilo Schoppe eine Kostprobe seines Könnens. „Ein- bis zweimal pro Woche kommen wir Clown-Doktoren in die Kinderklinik und versuchen den Kindern ein Lachen zu schenken“, erzählte Schoppe. Es sei wissenschaftlich erwiesen, dass Lachen gesundheitsfördernd ist. Mit Comedy und kleinen Zaubereien wecken die Clown-Doktoren die Lebensfreude der kleinen Patienten. Seit mehr als zehn Jahren finanziert der Lions-Club Esslingen-Postmichel die sogenannte „Operation Clown-Doktor“ an der Kinderklinik. Monika Schott, Vize-Präsidentin des Lions-Clubs Esslingen-Postmichel betonte, das Projekt Clown-Doktor werde ausschließlich aus Spenden finanziert. Schott berichtete von den Anstrengungen des Vereins zugunsten der Aktion, auch während des Esslinger Weihnachtsmarktes.

Der Wintereinbruch auf dem Zollberg schreckte die Tanzfans nicht. Teilweise von weit her, aus Tuttlingen und von der

Alb waren die Gäste angereist. Die EPD-Charity war in diesem Jahr von der Weihnachtszeit auf Halloween vorverlegt worden, berichtete EPD-Vereinschefin Iris Funkler. Funkler moderierte den Abend. Ausdrucksstarke Halloween-Styles der Vereinsaktiven boten einen prächtigen Anblick, der Waldheimsaal war liebevoll dekoriert. Tanzbegeisterte strahlten in schaurig-schönen Outfits, verkleideten sich als Nonnen und Mönche.

Der Showteil bot dem Publikum eine Augenweide, alle Showstars tanzten ohne Gage. Fetzig Rhythmen heizten dem Publikum ein. Neben Line-Dance führten Aktive auch Paar- und Solo-Tänze vor. Als Erste brillierten die Videoclip-Dancers der Tanzschule Timotion in Bad Urach. Nachfolgend traten Julia und Marc Schmid, Kerstin Klawitter und Matthias Gottschick sowie Jana und Matze Ziller auf. „Von der tänzerischen Qualität her ist Jana Ziller unsere Beste, sie tanzt in der allerhöchsten Klasse“, erklärte Funkler. Doch gerade auch die Leistungen der jungen Tänzer verdienten Respekt.

Die Eldorado Phoenix Dancers Esslingen (EPD) sind eine eingeschworene Tanzgemeinschaft mit vielen Ortsgruppen im Land, die Partys im Waldheim sind ein Fixpunkt im Vereinsleben. Hervorzuheben ist, dass die Tanzfreunde aus der Region und beinahe dem ganzen Land ihre Charity Projekte widmen. Ivonne Thilemann aus dem Aichtal ist seit rund 15 Jahren bei den EPDs aktiv, als Jugendli-